

Lundi 26 août 2024

### » PRESSE NATIONALE

Politique 

**L'inter**

#### SONGON DAGBÉ / INTRONISATION DU CHEF NANGUI MAGÈS : BEUGRÉ MAMBÉ FAIT D'IMPORTANTES RECOMMANDATIONS AUX VILLAGES ATCHAN

Le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, a parrainé la cérémonie d'intronisation du 13e chef du village de Songon Dagbé, Nangui Gnaba Thomas Magès. Les populations du village sont sorties nombreuses, dans la ferveur, pour porter leur chef sur son trône, le samedi 24 août 2024, sur la place publique, à Songon Dagbé, non loin du carrefour Jacquleville. Depuis Songon Dagbé, le Chef du Gouvernement a donné des assurances à l'ensemble des chefs de village. « Je leur demande dès à présent, pour les villages qui ont encore des propriétés foncières ou des capacités foncières, de constituer des sociétés civiles immobilières pour créer des titres fonciers pour nos villages et réaliser des opérations immobilières pour tout le monde, pour enrichir nos villages et pour permettre à nos populations d'être à l'aise. Nous serons à leurs côtés pour cela », a recommandé Robert Beugré Mambé.

Economie 

**soirinfo**

#### DIALOGUE PUBLIC-PRIVÉ / COMPÉTITIVITÉ DES ENTREPRISES / BAMBA VASSOGBO (DIR'CAB ADJOINT MINISTÈRE DE FINANCES) : « LES INVESTISSEMENTS SONT PASSÉS DE MOINS DE 9% EN 2011 À 23% EN 2023... »

Bamba Vassogbo, directeur de Cabinet adjoint du ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, président du Comité technique de concertation, a présidé, les mardi 20 et mercredi 21 août 2024, à Abidjan-Plateau, les travaux de l'atelier national de coordination des cadres paritaires sectoriels de dialogue État-secteur privé. Une tribune dont il s'est servi pour évoquer la compétitivité et la performance des entreprises ivoiriennes depuis près de deux (2) décennies. « Les investissements sont passés de moins de 9% en 2011 à 23% en 2023, permettant à notre pays de renouer avec la performance économique. Mais, le tissu productif ivoirien présente encore des points de fragilité non négligeables, largement dominé par le secteur informel avec environ 80% des emplois. Et les PME, représentant environ 98 % des entreprises formelles, restent peu contributives à la valeur ajoutée », a-t-il fait savoir.

**Le PATRIOTE**

#### TRANSFORMATION STRUCTURELLE DE L'ÉCONOMIE IVOIRIENNE : L'INDUSTRIE AGROALIMENTAIRE SE DÉVELOPPE À GRANDS PAS

L'accélération de la transformation structurelle de l'économie ivoirienne voulue par le Chef de l'État, Alassane Ouattara, passe inévitablement par le développement de l'industrie qui constitue un défi majeur. L'objectif premier est d'accroître la part du secteur industriel dans le PIB. De 26%, le gouvernement ambitionne de le porter à 40% à l'horizon 2030. « Cette action vise à renforcer les capacités opérationnelles de nos exploitants agricoles, suivant les axes de croissance de la filière riz définis dans le cadre de la mise en place de la politique gouvernementale de développement de la riziculture en Côte d'Ivoire », avait justifié le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, lors de la remise des contrats de cession des



## FONCTION PUBLIQUE / CONCOURS ADMINISTRATIFS 2024 : LES COMPOSITIONS ASSISTÉES PAR ORDINATEUR LANCÉES

Le directeur de Cabinet du Ministère d'État, Ministère de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration a, au nom de la ministre d'État, Anne Désirée Ouloto, procédé, samedi 24 août 2024, au lancement des compositions des concours administratifs assistées par ordinateur, dans le hall multimédia du Ministère de la Fonction publique. Les compositions assistées par ordinateur sont, en effet, la deuxième articulation de la phase des compositions des concours de la Fonction publique, après les compositions sur table, dont le lancement a eu lieu, le samedi 17 août dernier, au Lycée mixte de Yamoussoukro. Ces compositions, organisées pour 24 concours spécifiques, concernent 7 682 candidats répartis dans 6 centres dont 4 à Abidjan et 2 à Yamoussoukro.



## ÉDUCATION NATIONALE / RENTRÉE SCOLAIRE DU 9 SEPTEMBRE 2024 : LES CRITÈRES DE SÉLECTION AU PRÉSCOLAIRE ET AU CP1

Le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation a annoncé dans un communiqué que les inscriptions au préscolaire et au Cours préparatoire première année (Cp1) se dérouleront sur toute l'étendue du territoire national, du lundi 2 septembre 2024 au vendredi 6 septembre 2024 inclus. Ne seront admis à l'inscription au préscolaire que les enfants âgés de 3 à 5 ans pour les écoles ayant les petites, moyennes et grandes sections ; 4 et 5 ans pour les Centres préscolaires communautaires (CPC) et les écoles ayant la moyenne et la grande section ; et 5 ans pour les classes uniques de grande section ou classes de pré-primaire rattachées aux écoles primaires. Pour le Cp1, la priorité est donnée aux enfants de 6 ans au 31 décembre 2024. Ceux âgés de 6 (exclus) à 9 ans peuvent se faire inscrire également.



## LA CÔTE D'IVOIRE RENFORCE LA LUTTE CONTRE LA VARIOLE DU SINGE : PIERRE DIMBA ANNONCE LA COMMANDE DE VACCINS

Face à la montée des cas de variole du singe en Côte d'Ivoire, les autorités sanitaires réagissent avec vigueur. Lors d'une conférence de presse tenue, samedi 24 août 2024, à Abidjan, le ministre en charge de la Santé, Pierre Dimba, a annoncé des mesures pour enrayer l'épidémie, y compris la commande de vaccins pour protéger les populations à risque. La variole du singe, une maladie virale zoonotique principalement transmise par les rongeurs, est devenue une source de préoccupation majeure en Côte d'Ivoire. Le pays a enregistré une augmentation des cas confirmés, passant de 28 à 32 en une semaine.



## RECYCLAGE PÉDAGOGIQUE ET DIDACTIQUE : LES ENSEIGNANTS DU SECONDAIRE ARTISTIQUE ET CULTUREL SE FORMENT

À l'initiative de la Direction de la formation artistique et culturelle du Ministère de la Culture et de la Francophonie, avec à sa tête Pr. Koffi Tougbo, des enseignants du secondaire artistique et culturel ont pris part, du 21 au 22 août 2024, à un séminaire de recyclage pédagogique et didactique au Musée des civilisations de Côte d'Ivoire sis à Abidjan-Plateau. Ce séminaire de renforcement des capacités avait pour objectifs, entre autres, d'actualiser les connaissances des formateurs en matière de didactique et de pédagogie ; introduire des méthodes pédagogiques innovantes et interactives ; développer des compétences en gestion de classe, évaluation des élèves et adaptation des contenus pédagogiques.

## FOOTBALL / CÔTE D'IVOIRE : YAYA TOURÉ ET ADJÉ METCH SILAS SE SONT PARLÉ

Yaya Touré, ex-international footballeur ivoirien, qui séjournait en Côte d'Ivoire, récemment, a profité pour rencontrer de nombreuses personnalités. Après sa visite chez la Première dame, Dominique Ouattara, l'ancien capitaine des Éléphants de Côte d'Ivoire, qui officie désormais comme sélectionneur adjoint de l'Arabie Saoudite, a rencontré le ministre délégué auprès du Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, chargé des Sports et du Cadre de vie, Adjé Metch Silas, à sa résidence privée, à Abidjan-Cocody. Au cours de cette rencontre appréciée par Adjé Metch Silas, l'ancien international ivoirien l'a assuré de sa disponibilité pour continuer à œuvrer au développement du sport en Côte d'Ivoire.

## » A L'INTERNATIONAL



## CÔTE D'IVOIRE : L'ÉPIDÉMIE DE MPOX PROGRESSE, MAIS LE MINISTRE DE LA SANTÉ SE VEUT RASSURANT

Le Mpx continue de se propager en Côte d'Ivoire. À ce jour, 32 cas ont été confirmés, dont un décès. Des infections ont été recensées à Abidjan et dans 14 autres districts sanitaires à l'intérieur du pays. Mais « la situation est sous contrôle. Nous sommes sur la bonne voie pour éradiquer la maladie », a assuré, samedi 24 août 2024, le ministre ivoirien de la Santé lors d'une conférence de presse. Également connue sous le nom de variole du singe, le Mpx est une maladie contagieuse qui, dans sa forme grave, peut conduire à la mort. Elle se manifeste notamment par de fortes fièvres ou encore des éruptions cutanées. Le district sanitaire de Dianra dans le centre du pays, est le plus touché avec neuf personnes contaminées et huit cas suspects. Mais il n'est pas question de s'alarmer, rassure le ministre ivoirien de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle.

## » VU SUR LE NET



## YAMOOUSSOUKRO/SOUTIEN AUX FEMMES : LE MINISTRE SOULEYMANE DIARRASSOUBA MAGNIFIE PLUSIEURS FEMMES ENTREPRENEURES

Au nom du ministre du Commerce et de l'Industrie, le directeur général des PME et de l'Artisanat, Silvère Yao Konan, a distingué 80 femmes entrepreneures, dont les actions ont positivement impacté le secteur de l'entrepreneuriat dans le District autonome de Yamoussoukro. C'était au cours d'une cérémonie organisée par la Dream Team SD, le samedi 24 août 2024, dans la capitale politique ivoirienne. A cet effet, celui-ci a salué la résilience et le courage des pionnières de l'entrepreneuriat dans le district. Ce, au bénéfice de l'éducation de leurs enfants et de l'équilibre de leur famille.



## LES DEUX FILLETES DÉCÉDÉES DANS L'ACCIDENT D'ACCRA INHUMÉES À ABIDJAN

Kouassi Adassa Esther et Koffi Claude Olivia ont été inhumées dans l'après-midi du samedi 24 août 2024 respectivement aux cimetières de Yopougon et Williamsville. Bien avant, la levée de corps de ces deux fillettes, a eu lieu dans la salle Félix Houphouët-Boigny d'Ivosep à Abidjan-Treichville en présence de leurs

parents, amis, et plusieurs personnalités, dont le Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'homme, Sansan Kambilé, représentant le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé. Lors de cette séance, l'ambassadeur de la Côte d'Ivoire au Ghana, Assiélu Félix Tanon, a témoigné, au nom des familles éplorées, toute leur gratitude envers le gouvernement ivoirien pour tout le soutien depuis les décès.



## CHASSE AUX PLAQUES D'IMMATRICULATION BANALISÉES : LA POLICE IVOIRIENNE ÉVOQUE TROIS RAISONS

Initiée par la police ivoirienne depuis le mardi 20 août 2024, l'opération spéciale de contrôle des plaques d'immatriculation banalisées ; véhicules administratifs portant (WWW); vitres teintées ; plaques illisibles et de véhicules neufs hors délai d'immatriculation se poursuit. Dans une vidéo publiée sur la page officielle de la Direction générale de la Police nationale (DGPN), le samedi 24 août 2024, Koffi Dadjikan, chef du district de police d'Adjamé, a indiqué les enjeux de l'opération autorisée par le Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité. Il s'agit principalement d'éradiquer le problème de l'usage de ces engins sur la route. Spécifiquement, il est question de lutter contre l'insécurité. Car, soutient-il, les véhicules à plaques banalisés et/ou aux vitres teintées sont constamment utilisés par les malfrats pour commettre des forfaits. Ce qui rend difficile les recherches pour trouver les auteurs.



## BTS 2024 : LE TAUX D'ADMISSIBILITÉ EST DE 38,39% CONTRE 40,97% EN 2023 SOIT UNE RÉGRESSION DE 2,58%

Les résultats de l'admissibilité au Brevet de Technicien Supérieur (BTS) session 2024, ont été proclamés, ce vendredi 23 août 2024, par Djama Adam Mory Koné, directeur des Examens et des Concours (DEXCO) au nom du ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique. Les résultats rendus publics se présentent comme suit, sur 55 321 candidats inscrits, 52 983 étaient présents à l'examen, soit un taux de présence de 95,77 %, 20 338 candidats ont été déclarés admissibles, soit un taux d'admissibilité de 38,39 % en 2024, contre 40,97 % pour la session 2023 soit une régression de 2,58 %.



## SOLIDARITÉ : LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN AUX CÔTÉS DES PERSONNES VULNÉRABLES

Des familles endeuillées ou sinistrées, des veuves en difficulté, des personnes du 3e âge dans la précarité, des familles vivant en dessous du seuil de pauvreté... Tous les mois, le Ministère de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté sillonne le pays pour soutenir ceux qui ont besoin d'assistance. La caravane du dimanche de la solidarité apporte du réconfort et rallume la flamme de l'espoir chez les personnes en détresse. A Bouaké, la famille d'Affoué Sabine Foto a reçu la ministre en charge de la Solidarité, Myss Belmonde Dogo. Elle a perdu ses jambes dans un accident de la circulation lorsqu'elle était en classe de 3e. Issue d'une famille peu nantie, la jeune fille souhaite reprendre le chemin de l'école. "Grâce aux actions du gouvernement, j'ai pu avoir la vie sauve après cet accident. Je suis certes dans un fauteuil roulant mais je vais mieux. Je vais bientôt retourner à l'école", a-t-elle déclaré, enthousiaste. (Source : CICG)



AGENCE DE PRESSE

Politique 

A NEW YORK, KANDIA CAMARA MOBILISE LA DIASPORA POUR LE FORUM DE LA DIASPORA PRÉVU EN NOVEMBRE À YAMOUSSOUKRO



La présidente du Sénat, Kandia Camara, a mobilisé, le samedi 24 août 2024, à Harlem (New York), les Ivoiriens résidant aux États-Unis en vue du Forum de la diaspora ivoirienne qui se tiendra du 12 au 14 novembre à Yamoussoukro, rapporte une note d'information transmise à l'AIP. Ce forum se déroulera sous le thème "Attractivité et mécanismes d'appui à la diaspora pour le développement durable de la Côte d'Ivoire". En compagnie de l'Ambassadeur Tiémoko Moriko, représentant permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Nations Unies à New York, de l'Ambassadeur Inza Camara, Consul général de Côte d'Ivoire à New York, ainsi que du sénateur Djouha Kéhi Edouard, président de la commission sécurité et défense au Sénat, et de plusieurs membres de l'administration sénatoriale, Mme Camara a encouragé les Ivoiriens vivant aux États-Unis à participer massivement à cet événement.

Economie



## DIX IVOIRIENS FORMÉS SUR LA PRODUCTION D'ALEVINS AU GHANA

Dix techniciens, dont cinq exerçant dans les stations publiques du Ministère ivoirien des Ressources animales et halieutiques, et cinq exerçant dans des fermes privées productrices d'alevins, ont pris part du 5 au 23 août 2024, à une formation pour la production d'alevins au Centre de recherche et de développement de l'aquaculture (ARDEC) à Akossombo, au Ghana. Cette session de renforcement de capacité s'inscrit dans le cadre de l'appui du programme FISH4ACP de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) au gouvernement ivoirien. A travers cette initiative, les autorités ivoiriennes ambitionnent d'accroître la production aquacole à l'horizon 2030 et permettre au pays d'être autosuffisant en poissons, particulièrement en poisson tilapia, d'où la nécessité de la maîtrise des techniques de production d'alevins.



**Restez connectés à l'actualité du gouvernement**  
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci) **101**

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale